

CRONICA DE LA MODA.

—0—

SUMARIO.—Los vestidos para baile de verano.—Las elegancias en Luchón, en Dieppe y en Trouville.—La lencería de lujo.—Modelos de cuellos elegantes.—Sombreros de niñas.

Los vestidos para baile de verano, tienen una gracia excepcional que señalamos á la atención de nuestras lectoras.

El modelo más precioso y que puede servir también para comida de ceremonia, es de estampado ligero rosa y tul rosa con adornos de lelpilla.

La falda redonda, es de seda rosa y está guarnecida en el bajo con tres volantes de tul rizado y una cintita de raso en el dobladillo. Falda de estampado pasando en draperías como una echarpe á media falda y formando recogido por detrás. Una porción de oleadas de tul en el bajo del cuerpo cubren la parte alta de la falda y caen por detrás sobre el recogido de la tela estampada. El cuerpo, de la tela estampada, forma pequeña punta por delante y por detrás, y queda abierto á chál con fichú de tul afelpado que avanza sobre el alto de los brazos. Manos y zapatos de raso rosa y guante negro de cabritilla.

No hay para qué decir que estas elegancias se destinan á Dieppe, Trouville, Luchón y todas estas bonitas estaciones montañosas y balnearias, donde se dan cita en esta época del año las reinas de la moda que triunfan en París durante la temporada de invierno.

Otro vestido de gran lujo para esas reuniones mundanas, es de raso gris ploteado y estampado del mismo color y tiene la falda redonda guarnecida en el delantero con dos draperías de raso pliegadas y bordadas de guipur de Venecia. Un paño de estampado cae por los lados, dejando ver en el bajo unas oleadas de raso liso. La parte de detrás de la falda, completamente plegada, se compone de un paño de estampado guarnecido con los dos paños de raso. El cuerpo de la tela estampada forma postilón. Gran pechera formada por dos volantes de encaje sujetos al talle con un lazo de cinta de raso. Manga de codo con encaje y lazada de raso.

He aquí ahora, dejando ya los vestidos, una colección de objetos de lencería elegante, todos de alta novedad y de variadas hechuras.

1.º Un cuello de bordado inglés, propio para niñas. Una alta banda festoneada en el contorno se dispone con anchos pliegues planos que se sujetan al escote con un vivo.

2.º Otro cuello guarnecido en el dobladillo con un punto inglés de

algodón encarnado; por medio de este mismo punto se fija al cuello una banda de Andriópola bordada á la inglesa con algodón de color crudo.

3.º Otro cuello de batista cruda bordado con un punto raso de algodón blanco y realizado con un ancho plegado que guarnece una blonda.

4.º Pequeña esclavina de batista y encaje, cuyo borde está recortado á ondas y se destaca sobre un encaje de color crudo puesto á plano.

Concluiremos nuestra colección de modelos con la descripción de tres sombreros á cual más graciosos en forma y adornos. El primero es de paja cañada y está forrado de seda granate. En su contorno hay una doble torzada de terciopelo granate y el ala está casi cubierta con una porción de lazadas y de cabos de cinta de raso granate de dos tornos.

El segundo es de encaje crema y fular granate. Consiste en una forma de tul rizo bordada con un rizado de fular granate, más alto por detrás, donde hace bivolet, y cubierto con seis volantes de encaje crema separados en dos series por un rizado de fular. En lo alto del casco hay grandes lazadas de cinta granate y dos cabos anudados que caen sobre el rodete.

Finalmente el 3.º es un sombrero de junco trenzado, forma góndola, bordeado con un rizado de terciopelo verde mirto. En lo alto del casco hay una roseta de cinta rosa y mirto que sostiene un cantilán de lazadas que caen en su contorno.

ERNESTINA.

Madrid 25 Agosto 1883.

MEDIOS

DE DESTRUIR LAS MOSCAS.

Semejantes animalitos cumplen su destino en la naturaleza de un modo que aún desconoce el hombre. Quizá se alimentan de otros seres ó sustancias que, viviendo en la atmósfera, nos sean perjudiciales. Quizá también sirvan por su pequenez para la difusión de la materia orgánica. Quién sabe! Pero de todos modos son muy molestas, tanto por sus picaduras como por los muchos que ensucian los muebles, cristales, etc., y en su consecuencia, se ha discurrido mucho para destruirlos ó evitar su contacto.

El aceite de laurel es un preparativo eficaz, con una mano de este ingrediente dado á los cercos, puertas y ventanas de una habitación se evita que penetren en ella moscas. Otro medio directo consiste en untar las caras de dos tablas con miel, ponerlas de canto sobre una mesa bastante próxima y cuando anidan entre ellas las moscas juntarlas bruscamente; de este modo se matan centenaes. Otro medio consiste en ha-

cer un cocimiento de agua de 8 partes de cusia, añadiendo después 125 partes de melaza. Esta preparación se pone en platos dentro de las habitaciones y en ellas perecen gran número de moscas.

Para evitar que dichos animales, los tábanos y las moscardas molesten á las caballerías, frótese el cuerpo de las bestias con hojas de manzanilla negra, ó si no con yerba mora. Hay también otras recetas y con aparatos diversos con el mismo fin, que sería prolijo enumerar pero con los propuestos hay bastantes, para destruir muchos animales de esta especie, si bien en absoluto no se logra exterminarlos ni mucho ménos. Solo desaparecen con la falta de luz ó con el frío.

CRONICA

El «Diario de Murcia» dá cuenta de las fiestas que el próximo mes, tendrán lugar en la capital en la forma siguiente:

El día 1.º de setiembre, como es sabido, se inaugurará nuestra feria, con una alborada musical, recorriendo las calles de esta ciudad tres bandas que ejecutarán selectas composiciones.

Habrà dos músicas y grande iluminación todas las noches en la Glorieta.

El día 4 será la llamada prueba de caballos, exposición de banderillas y trofeos torinos y asistencia á la plaza de toros de dos bandas de música.

Los días 5 y 6 serán los dos corridas, á cargo de *Cara ancha* y *Lagarritja*. Los toros son de los afamados de Perez de la Concha y de los famosos y nunca bien ponderados de Miura.

Las funciones de zarzuela por la notable compañía que en otro lugar publicamos, comenzarán desde luego y durarán en el teatro-circo toda la feria.

La solemne distribución de premios de los Juegos Florales se celebrará el día 9 por la noche en el lujoso salón del Casino.

La festividad religiosa de Nuestra Excelsa Patrona tendrá en la iglesia Catedral la ostentación magestuosa del entusiasta culto que se tributa en esta población á tan veneranda imagen de la Virgen de la Fuente.

El día 7 poró después de las nueve de la noche se quemará, probablemente en el Malecón un gran castillo de fuegos artificiales, en cuya noche aparecerá tan bien gracias á la munificencia de Muy Ilustre Cabildo Catedralicio profusa, artística y comple-

mente iluminada la Torre de nuestra mayor iglesia de la que, con mas razon que Virgilio lo decía de Roma respecto de las demás ciudades, puede decirse que se alza de las demás torres como los altos cipreses sobre los delgados mimbres.

La novedad del *cante* y baile flamenco llamará al café establecido en el Pleno á los amigos del jaleo. Sobre esta novedad echaremos un día un párrafo.

La glorieta promete estar muy concurrida, pues hay abonadas tres filas de sillones. Habrá á su alrededor puestos de flores y se rociará perfectamente toda ella, su circuito é iluminaciones, para evitar las nubes de polvo.

De espectáculos é instalaciones particulares no hablamos, por ser en gran número, pero merecen mención un gran museo de cuadros de verdadero mérito, segun dicen, y las figuras de movimiento del acreditado Sr. Barbegalata.

Las ferias de ganados de todas clases, auguran una gran concurrencia y abundancia, desde caballos andaluces, hasta los borricos más lozanos y todos los demás animales útiles á la agricultura.

Por último, para el goce y disfrute pacífico de estas diversiones, podemos dar á nuestros lectores la noticia de que no lloverá sino oportunamente.

Algun periódico de la localidad ha llamado la atención de la Alcaldía acerca de los ruidos escandalosos de determinadas calles, cuyo vecindario tiene que sufrir con paciencia supuesto que la autoridad nada hace por remediarlos.

El barrio de pescadores es de los más favorecidos y le es al vecindario imposible conciliar el sueño, ni en las primeras horas de la noche por el estrepito de chiquillos, que con sus juegos y gritos incomodan; ni más tarde, por los cantos y algazara de los obreros de una panadería, que tratan como país conquistado el sitio que ocupan.

Se ha levantado el adoquinado de parte de la calle Honda, con objeto de procurar desaparezcán unas filtraciones de pozos absorbentes que aromatizan todo el ambiente y han ocasionado el pudrimiento completo de las cañerías de gas.

Mientras se siga el libre sistema que hoy sige en Cartagena para los pozos absorbentes, ocurrirán muchos hechos análogos y el vecindario disfrutará de las venturas de encontrar nos tan adelantados, en este punto, como hace cien años.

El rey de Italia asistirá también á las maniobras alemanas.